

DIPUTADOS PROPONEN DOS POR ALCALDÍA

Morena se niega a tener más refugios para mujeres

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El diputado local Jesús Sesma presentó una iniciativa para que todas las alcaldías cuenten al menos con dos Centros de Refugio para mujeres que son víctimas de violencia, sin embargo Morena en el Congreso de la Ciudad de México defendió y votó a favor de un dictamen para que existan sólo los refugios que permita el presupuesto disponible.

“El diputado Sesma, de la Asociación Parlamentaria Alianza Juntos por la Ciudad, propuso que al menos haya dos Centros de Refugio (...) y lo que dice el dictamen es que no va a haber dos centros de refugio por alcaldía, sólo los que se definan presupuestalmente”, expresó el diputado del PAN, Federico Döring.

Consideró que “Morena actúa con hipocresía política, porque pretende con un slogan de mercadotecnia política ufanarse de que ésta es la ciudad de los derechos, y en los hechos condicionan todos esos derechos a la suficiencia presupuestal”.



Morena actúa con hipocresía política, porque pretende con un slogan de mercadotecnia política ufanarse de que ésta es la ciudad de los derechos.”

FEDERICO DÖRING

DIPUTADO DEL PAN



Foto: Especial

